

Richard Beer-Hofmann an Arthur Schnitzler, [3.? 5. 1895]

Lieber Arthur, da es regnet bin ich jedenfalls schon vor 7 Uhr zu Hause; ich bleibe zu Hause bis 8. Dann gehe ich voraussichtlich (nicht sicher) ins Caffée. Möglicherweise ist Hugo um 7 bei mir Herzlichst

Richard

© CUL, Schnitzler, B 8.

Briefkarte

Handschrift: blauer Buntstift, lateinische Kurrent

Schnitzler: mit Bleistift datiert: »Mai 95« und nummeriert: »59«

³ *Hugo*] Das spricht für den 3. 5. 1895, da an diesem Tag Schnitzler und Lou Andreas-Salomé zu Beer-Hofmann gehen und dann gemeinsam mit Hofmannsthal in ein Lokal.

Erwähnte Entitäten

Personen: Lou Andreas-Salomé, Hugo von Hofmannsthal

Orte: Wien